# 森中だより



#### 12月号

令和5年12月20日発行

横浜市立森中学校、校長、大谷、英輔

## 今年は、子どもたちが地域イベントにボランティア参加をさせていただきました!

今年は、コロナ対応が5月に変更となり、地域のイベントも戻ってまいりました。学校にたく さんのお声かけをいただき、子どもたちが地域で見せる笑顔の機会も増えました。

夏には、祭礼で運営や販売のお手伝い、神輿の担ぎ手などに参加をさせていただきました。

そして、12月3日は、「森が丘地区お餅 つき大会」にボランティア参加させていた だきました。子どもたちにとっては、お餅 をつくだけではなく、もち米を炊く、つい たお餅をこねるなど、初めてやってみる こともあり、地域の方々に説明を受けなが ら年の瀬の行事を楽しみました。

そして最後には、つきたてのおいしいお



餅とホクホクの焼き いもに舌鼓を打ち、 地域の方々との交流 を楽しんでいました。 校長 大谷 英輔









#### 来年度の生徒会本部役員が決まりました!

12月1日(金)に生徒会本部役員選挙が行われました。11月中旬から行われた選挙運動を通して、立候補者たちは、「もっと過ごしやすい森中にしたい」、「みんなが楽しみながら充実した学校生活を送れるようにしたい」、「全校生徒のために自らの力を役立てたい」という思いをそれぞれのことばで全校生徒に訴えました。また、立候補者を支える応援者たちも、毎朝立候補者とともにピロティに立ち、「おはようございます。〇〇(立候補者の名前)に清き一票をお願いします。」と登校してきた生徒たちに熱心に訴えていました。全校生徒たちは彼らの真剣な思いに応えるように熱心にその演説を聞き、誠実に投票に臨みました。選挙の結果、来年1月からの新しい生徒会本部の活動は、次の役員のみなさんを中心に行われることになりました。どうぞよろしくお願いします。

【会長】	2年		
【その他の本部役員】			
	2年	2年	2年
	2年	1年	1年

選挙管理委員会 担当

## 冬休みを迎えるにあたって

今年はみなさんにとって、どんな1年になりましたか。

学校生活の中で、充実感や達成感をきっと得ることができたのではないでしょうか。

さて、まもなく冬休みを迎えます。3年生は来年受験を控え、ラストスパートの大事な時期です。

1・2年生はそれぞれの学年のまとめに入ります。この1年間を振り返りつつ、新しい年が充実した1年となるようにしていきましょう。

生徒指導専任

冬休み中、気になることがある場合は、学校へ連絡してください。

#### 森中学校 1 761-2321

- \*12月29日(金)~1月3日(水)までは年末年始の休業となります。
- \*トラブルに巻き込まれそうになったときは、
  - ① 逃げる ② 近くの大人に助けを求める ③ すぐ110番







\*冬休み明けの登校は、 **1月9日(火) 8:40** 各教室に集合(**上履きを忘れずに!**) 1 h~5 h 授業 6 h 全校集会(体育館)・教育相談 ※ **昼食あり、部活なし** 



#### 〇 女子バドミントン部

冬季バドミントン磯子区大会 シングルス A 3位 2年 シングルス B 3位 2年

〇 女子ソフトテニス部

磯子・西・金沢ブロック 1年生大会 優勝

〇 男子ソフトテニス部

磯子・西・金沢ブロック 1年生大会 準優勝

〇 体育活動 優秀生徒

3年

3年

OR5 作文コンクール

2年 短歌 佳作



#### 学校での生活で、大切にしてほしいもの

先日、「学校生活で大切にしてほしいもの」として、担任の先生や生活委員から、クラスで話をしてもらいました。

学校生活ですから、家庭でご家族との生活のときに大切にするルールや、外で友達と 一緒に遊ぶときに守るルールなどとは、少し違っているかもしれません。

**生徒のみなさんや先生たちみんなが、学校生活の中で一緒に大切にしこう!** と思って 取り組むことで、より素敵な時間が生まれると思っています。

# 授業を大切にする

学校にいるほとんどは授業の時間。だからこそ、授業を 実りの多い時間にしてほしいし、授業が楽しい学校であってほしいです。

## 人(人権)を大切にする

学校は多くの人が生活する 空間です。そのために必要な 優しさや思いやりも磨いて 成長しましょう。いま廊下に は、生徒が書いた「人権標語」 が「人を大切にすることば」 として掲示してあります。

#### ものを大切にする

自分のもの、他人のものもも ちろん大切に。そして、学校 は公の場で、一つのものを長 く大切に使う場でもありま す。先輩から自分たちへ、後 輩へと多くものが伝統とと もにつながっていきます。

#### 【お知らせ】家庭と学校の連絡システムの導入について

本校では現在「マチコミ」を利用しメール配信や欠席連絡受付を行なっています。 令和6年4月より全市立学校にて新しい連絡システム「すぐーる」の運用が開始されるため、 本校もサービスの変更を行う予定です。保護者向けコールセンターも配置され、全市の小・中学 校・義務教育学校・高等学校・特別支援学校で同じアプリを使用します。1・2年生及び新入生 に向けて1月よりアプリ登録依頼を行い、3月より試験運用してまいります。試験運用に際しま しては、日常の連絡や部活動での運用に支障がないよう行いますので、どうぞご理解とご協力を いただけますようお願い申し上げます。

# 12 月下旬~1 月 の予定

本年もたいへんお世話に なりました。

来年もみなさまにとって 素晴らしい年になりますよう お祈りいたします。



月	日	曜	おもな予定		
12	21	木	SC 来校		
	22	金	①学年集会 ②全校集会 ③④美化活動 部活動再登校 I5:00~		
	23	土			
	24	田			
	25	月	土曜参観代休		
	26(火)~I月8日(月·祝日) 冬季休業				

令和6年の 「書き初め」は、コレ!

三年生

依統 百千

旅立ちの春

二年生

新たなる目標

不言実行

年生

	_		– .			
月	日	曜	おもな予定			
I	9	火	⑥全校集会·教育相談(1) 書き初め校内展示(~26 日)			
	10	水	⑥教育相談(2)			
	11	木	⑥教育相談(3)、SC 来校			
	12	金	⑥教育相談(4)			
	13	土				
	14	日				
	16	火		学習		
	17	水	個別支援学級合同学芸会	しゅし		
	18	木	SEPRO (3年)、 15:15~専門委員会、SC 来校	学習しゅうかん		
	19	金	SEPRO (3年)、 ⑤⑥日立サンディーバより講演会 (3年)			
	20	土				
	21	日				
	22	月	15: 5~総務委員会			
	23	火				
	24	水				
	25	木	SC 来校			
	26	金	福祉体験(1年)、職場体験(2年)			
	27	土				
	28	日				
	29	月	百人一首大会(1年)			
	30	火	百人一首大会(2年)			
	31	水				



# 標準服リユースにご協力ください

リユース販売の品物が不足しています。 ぜひご協力ください。

ブレザー ズボン スカート ベスト 体育館履き ワイシャツ ネクタイ リボン 校章 ローファーなど

※洗濯をして学校へご持参をお願いします。